



Pohjala Must Kuld

Das Aushängeschild der estnischen Brauerei. Dieses Bier ist bereits ein Klassiker in Sachen Porter!

"Must Kuld" bedeutet Schwarzes Gold. Ein reichhaltiges Porter mit sanften Honignoten. Gebraut mit Laktose für eine besonders seidig-cremige Textur. 7,8% Alkohol geben dem Bier den nötigen Körper, um das beschriebene süßlich-weiche Mundgefühl zu erzeugen. Gleichzeitig ist er nicht zu kräftig und überwältigend.

Dieses Porter ist nicht nur der perfekte Begleiter für kalte Winterabende, sondern funktioniert ebenso so in wärmeren Jahreszeiten. Wir empfehlen Euch, das Porter mal im Sommer zu einem frischen Dessert oder zu Eis zu kombinieren!



Pohjala Must Kuld

The flagship of the Estonian brewery. This beer is already a porter classic! "Must Kuld" means Black Gold. A rich porter with gentle honey notes. Brewed with lactose for a particularly silky-creamy texture. 7.8% alcohol gives the beer the necessary body to create the described sweetish-soft mouthfeel. At the same time, it is not too powerful and overwhelming. This porter is not only the perfect companion for cold winter evenings, but works just as well in warmer seasons. We recommend that you combine the porter with a fresh dessert or ice cream in summer!

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	21
Herkunft / Origin	Tallin / Estonia
Brauerei / Brewery	Pohjala Brewing
Alkohol / Alcohol	7,8%
Geschmack	intensiv, Malz, Röstaromen, Schokolade, süßlich
Taste	intense, malt, roasted aromas, chocolate, sweetish

Allergene / Allergens: b- Gerste, b- Barley,